

新春 特集号



自治会報

発行 中志津自治会
 発行責任者 会長 長谷川 稔
 編集責任者 事務局長 黒木 高
 所在地 佐倉市中志津3-17-2
 自治会センター内
 電話 (043) 487-4894
 http://www.nakashidu.sakura.ne.jp/



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
 中志津自治会の皆様は、日頃より、安心・安全で住みやすい環境づくりのため、多岐にわたる活動にご尽力いただき、心より御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症の位置付けが五類に移行され、様々な活動が再始動し、社会全体が未来に向けて動き始めました。
 中志津自治会では、防災訓練、ふるさと祭り、ラジオ体操、新春餅つき大会など、地域に活力とにぎわいをもたらす様々な活動に精力的に取り組まれておられると存じます。今後とも、この様な活動が継続され、地域が一丸となって、中志津自

佐倉市 市長 西田 三十五



謹んで新春のお慶びを申し上げます。
 本年は「辰年」、会員の皆さんが希望の持てる元氣が出る年になればと願うばかりです。
 コロナ感染に気を付けながら大きな行事として、昨年の七月「中志津ふるさと夏祭り」を開催しました。四年ぶりの開催のため役員の中には戸惑いもありましたが何とか会員の皆さんに元氣になって頂きたいとの一念で実施。盆踊り・抽選会・縮小しました子供御輿・大人御輿巡行・花火の打

ち上げの実施が出来、多くのご参加がありました。十月「中志津総合防災訓練」では、安心・安全な街づくり理念のもと、無線を活用した本部と各区の、住民安否確認結果の報告、建物損壊情報、道路損壊情報等々の確認も行い、更に、今回「医療ケア児等災害時避難訓練」を行いました。私も初めての体験と経験でしたが、人工呼吸器など高度医療を必要とする医療ケア児等が災害時に避難する場合、どのような課題があるか、実際の動きを再現することにより明らかになり、良い訓練となりました。
 十一月「ふるさと秋祭り」では、雨天のため、「音楽のひろば」は中止となりましたが、二日間に行われ、「文化祭」を、地区社協福祉まつりと共催で

中志津自治会 会長 長谷川 稔



恭賀新年

お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
 本年も力を合わせてより良い年にして参ります。
 令和六年 元旦

望月 圧子 あつこ



迎春

新春を迎え 皆々様のご多幸を心からお祈り申し上げます

令和六年 元旦
 岡村 芳樹

URL <https://www.y-okamura.com>



謹賀新年

皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます
 私にお役に立てる事がありましたらいつでもご相談ください

令和六年 元旦

しきね 文裕

日々の活動はSNSやブログに掲載しております



輝け未来へ！つなごうみんなの夢！！

年の始めにあたり各区長の挨拶と 辰年生まれの子ども達に将来の夢を語っていただきました。

新年あけまして おめでとう御座います。

コロナが二類から五類に引き下げられ、まだまだ油断は出来ませんが徐々に従来の生活が戻りつつあると感じています。

この一年間皆様にとってより良い年となりますよう心よりお祈り致します。本年も自治会活動にご協力を賜りますよう宜しく御願ひ申し上げます。

一 区長 横地 民雄

将来の夢

五年 長島 美紗

私は自信を持って言える将来の夢はありません。

なぜなら、私にとって将来の夢とは、まだまだ先のことで実感が持てないからです。けれど、すてきなな夢を持つて自分の将来の夢と云えるように、勉強や色々な知識を身につけたいと思います。

新年あけまして おめでとうございます。

昨年、世界のある地域では半世紀前と同じことを繰り返している混沌とした世の中、本年こそ平穏で毎日を元気な気持ちで過ごし、そして高齢化社会でも区や自治会の行事などに積極的に参加をし、活気に満ちた自治会・街づくりにしていきましょう。

本年もよろしく御願ひ申し上げます。

二 区長 高橋 八郎

「私の夢はお医者さん」

五年 玉城 マリア
私の夢はお医者さんになることです。

どうしてなろうかと言うと、この世界に病氣や、障が

いを持って生まれて、苦しんだり、亡くなったりしてゆく人がたくさんいるので、そんなことで亡くなってゆく人たちがなくていいかな、助けたいかな、助けることができないかと思ったからです。

私の家族にも障がいを持っている弟がいます。その弟が生まれて障がいで困っていることを知った時は、とてもかなしかったです。それに弟は、はいえんになって入院したこともあります。私はその時、もう二度と家族を病氣とかで入院させたくないと思いました。

私は、だれかのためにやりたいし、それは自分で決めた決心だから、もつともつとがんばりたいと思います。そのためにもいっぱい勉強とかをがんばらなくてはいけません。

新年のご挨拶

何事も規則を決めれば、大きな間違いは少なくなり決めるほど、規則を守ることばかりに注意が行き、守らなかつた人に非難が集中し、やる気をなくすという副作用が出てきます。

ボランテニアがベースの自治会活動であれば、なおのこと細かい規則を決めるよりは自主的に活動をお願いする方が長続きするのではないのでしょうか。さらに感謝の気持ちを積極的に伝えることも大切なことだと思います。様々な自治会活動は住民の皆様の自主的な協力により成り立っていることに感謝しつつ、円滑に進むよう尽力しますので、今年もよろしく御願ひします。

三区長 井口 健司

将来の夢

六年 久保木 仁愛

私の将来の夢はまだ決まっていません。

でも興味がある事はたくさんあります。お菓子や料理を作ったり、ハンドメイドでアクセサリーを作ったり。イラストを描く事も好きです。

中学生になったら、新しい事にもチャレンジしてみたいです。色々夢がふくらんで、将来が楽しみです。

皆様、明けまして おめでとうございます。

コロナが五類になったのを機に活動が再開され、四年振りのイベントでは、皆様とても楽しそうな表情はステキでした。

今年も楽しい時間をご一緒に過ごしましょう。

四 区長 奈良 むつ子

将来の夢

五年 村上 葉

私の将来の夢は、動物に関わる仕事です。

私は小さいころから、動物とふれあうことが大好きです。

なので、じゅういしやトリマーなどの仕事をやり、動物たちが安全にくらせるように努力し、動物たちの命を守りたいです。

新年あけまして おめでとうございます。

気候変動がもたらす、動植物に対する影響、また紛争拡大による人々の生活も変化し、世界中が予想を超えた対応を求められることになりそうです。

六 区長 佐藤 憲司

自治会活動も高齢化の進む中、より一層の会員相互の連携が必要と思われま

す。皆さんの力強い総合力で新たな地域づくりの歩みを進めてまいります。

辰（竜）年、空高く舞い上がる力強いエネルギーな年でありま

す。今年もよろしく御願ひ致します。

将来の夢

六年 松山 和磨

ぼくはまだ将来の夢がありません。

ぼくは今度中学生になります。これからぼくは部活や様々な行事をやることになり

ます。ぼくはまだ実際に中学に入っていないのでよくわかりませんが、中学はとても楽しく、色々なことを経験できる場だと思っています。

ぼくは中学校生活で将来の夢を見つけて行きたいです。

将来の夢

五年 阿達 悠生

ぼくの将来の夢は、将棋の棋士になることです。

理由は対局していて、何を指そうか考える事が楽しいからです。これからは、相手が何を指すか予想できるようになったり、知識を増やしたりして、もつと強くなりたいです。そして、有名になって将棋のことを「面白そう」「やってみよう」と思う人が増えてほしいです。

新年あけまして おめでとうございます。

世界各地での紛争報道に接するにつけ、日常的な安心と平和のありがたさが身にしみ

ます。「安心と平和」をキーワードとして笑顔あふれるまちづくりを進めたいと思います。皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

七 区長 関山 邦宏

将来の夢

五年 藤田 奈瑠

わたしの将来の夢は、アニメ関係の仕事です。

わたしは、絵をかくことや自分で物語を想像することが好きだからです。

もし、わたしが作ったアニメで、だれかを喜ばせたり、元気にしてあげられたらうれしいです。考えたお話を小説にしたり、その時の季節に合わせたイラストをかいたりして、上達していきたいです。

